
 

 

 

COMUNICADO 

Manizales, 19 de septiembre de 2019 
 
Con respecto a una nota publicada en el diario La Patria, el 19 de 
septiembre del 2019, titulada “Piden investigar a Jaime Pineda”, Once 
Caldas S.A. desea hacer las siguientes precisiones: 
 
1. El medio local busca desinformar, pues en el titular de la publicación no 
dice que se trata de una investigación disciplinaria, por lo cual deja en el 
ambiente una intención de hacer daño a la imagen de los dirigentes y a la 
institución aludidos, al no precisar con rigor periodístico el carácter de la 
investigación.  
2. Jaime Alberto Pineda Gómez fue elegido unánimemente por los 
miembros de la Dimayor, incluido el señor Eduardo Méndez, como 
integrante del Comité Ejecutivo de la Federación Colombiana de Fútbol. 
3. El doctor Jaime Alberto Pineda Gómez nunca ha negado su vínculo al 
Once Caldas S.A. 
4. El Comité en pleno de la Federación Colombiana de Fútbol desestimó y 
no aceptó la renuncia del doctor Pineda.  
5. Una vez más, medios de comunicación de la ciudad buscan desestabilizar 
los procesos deportivos que adelantamos, dando información parcial sin 
ser validada por nuestra institución. 
6. Dejar el título de investigación, sin precisar que es una investigación 
disciplinaria y sin confirmar con la sociedad Once Caldas S.A., nuevamente 
es una difamación más en contra el equipo y de sus accionistas. 
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